



Top lieux internationaux

dans un rayon d'environ 4 à 5 heures

<u>Lyon</u>	À 3,5 heures de voiture depuis Viège, on rejoint Lyon à l'embouchure de la Saône et du Rhône. Une ville animée et d'une taille raisonnable avec son architecture Renaissance unique.
<u>Strasbourg</u>	En moins de quatre heures on arrive dans la capitale de l'Alsace dont la culture et l'architecture allient les influences allemandes et françaises.
<u>Paris</u>	Prendre le train à Viège le matin et apprécier la gastronomie, l'art, la mode et la culture dans la capitale française à l'heure du déjeuner.
<u>Piémont</u>	Le Piémont, avec sa capitale Turin, jouxte directement le Valais et est internationalement réputé pour sa cuisine et son vin, le Barolo.
<u>Milan</u>	La métropole du nord de la Lombardie italienne est connue dans le monde entier comme la capitale de la mode et du design et se trouve à seulement deux heures de route de Viège.
<u>Cinque Terre</u>	En environ cinq heures de voiture, on entre dans le parc national avec ses cinq villages pittoresques sur la côte ligurienne surtout connue pour l'escalade.
<u>Lac de Garde</u>	A moins de quatre heures de route se trouve le plus grand lac d'Italie, entouré de jolies localités et d'attractions telles que le parc à thème Gardaland.
<u>Venise</u>	Célèbre pour ses canaux et ses églises, Venise est considérée comme l'une des destinations les plus romantiques d'Europe, à 5 heures de route de Viège.
<u>Région lac de Constance</u>	En moins de 4 heures on est dans une région diversifiée et en pleine nature, avec des villes dynamiques comme Constance ou Bregenz.
<u>Forêt Noire</u>	Des forêts denses, des villages pittoresques et la réputation d'une région dédiée au bien-être vous attire de Viège à la Forêt Noire en moins de 3 heures.
<u>Provence</u>	Avec ses facettes différentes et la Côte d'Azur au sud, elle est la destination de rêve de nombreux touristes, accessible en cinq heures en voiture depuis Viège.